月収 10 万 8 千円達成! コンサル生 T さんインタビュー書き起こし

エンドウ (以下 E): T さん、こんにちは。 月収 10 万 8 千円おめでとうございます。

T さん(以下T): ありがとうございます。

E:10万8千円を達成した時の率直な気持ちは?

T: いや一ついにやったかという感じです。 やれば稼げるんだという自身が持てました。

E:では本題に入らせて頂きたいんですけれど、 10万円という素晴らしい成績を出されている T さん、 こんなことをやっていると実績が出ないじゃないかなと思われる点で よく私のところに「一人ではなかなか・・・」という メールが来るんですが、T さんはそれに関してどう思われますか?

T: そうですね、私ももし一人で孤独に実践していたら途中でやめてたと思うんですよ。

やっぱり一人だと結局いろいろな誘惑にも負けちゃいますし、 目標とか目的があやふやで、すぐ心が折れてしまいます。

E: なるほど。例えば、そういう意味では 『JOY アカデミー』というのは T さんにとってどんな役割を 果たしていたんですか?

T:やっぱり一番大きいのは、一緒に学ぶ人達がいたことですね。

ライバルじゃないですけど同じスタートラインから競い合って (実践を)やることによって、自分も頑張らなきゃっていう意識が 芽生えてくるというのはかなり大きいですよね。

やっぱり、一人だとその気持ちがないので すぐ遊んじゃおう、やめちゃおうという方向に 逃げの方向に向かっちゃうんですよね、どうしても・・・。

E: なるほど、ありがとうございます。

もう1点読者さんから頂くのが、

「塾に入ったんだけど(サポートが)メールだけだ」とか「スカイプやって頂けるんですけど短いんですよね」みたいなご連絡なんですけど、 そういう方たちに対してTさんはどんな印象をお持ちになられますか?

T:自分だったらメールだけとか短い音声だけだったら、 仲間がいたとしても多分途中ですぐ挫折すると思うんですよね。

結局私の場合は全くの YouTube 初心者だったので 細かいアドバイスとか頂きたいのに、メールとか短い音声だけだったら 「こんなもんなのか」っていうことで途中で挫折したと思います。

E: なるほど。 でもすごいですよね、10 万 8 千円行っちゃってますからね。

T: やっぱり聞きやすそうな雰囲気が大きいと思います。 エンドウさんは気軽に聞いたら親切に教えてくれそうな 雰囲気がありますので。 E: 逆にメールだけとかっていうのはT さんにとってはどうなんでしょう。 メールでやり取りするのが良いっていう方も 中にはおられると思うんですが。

T:メールだけだと情報量が全く少ないですよね。 あと、自分が思っている感じが、お互いに伝わり合わないと思います。

『JOY アカデミー』の場合だとエンドウさんが画面共有してくれたりちゃんと自分のパソコンの画像を見て指導してくれたりとか、そういうのってメールじゃ味わえないと思うんですよ。

E: ありがとうございます。

ということは、今2つの点についてお話頂きましたが そういうものは少しお安いコースなのかなと想定してますが Tさんはちょっとおすすめできないなと言う感じですかね。

T: そうですね、断言できると思います。

E:ありがとうございます。今後もこの10万8千円をどんどん積み上げていって頂いて、更に次のステージに進んで頂ければと思っています。

今日は本当にありがとうございました。

T: ありがとうございました。